



I. 県総合体育大会の結果(追加分)

6月19日、水球の女子決勝で本校水泳部が19-5で尼崎北に勝って9年ぶり3度目の優勝を飾り、近畿大会に出場することになりました。健闘を期待しています。



2. 本校OGの新沢さんが東京五輪の水球日本代表に選出

日本水連が東京五輪に開催国枠で出場する水球日本代表を発表し(5月19日)、女子の代表に本校出身の新沢由貴さんが選出されました。

新沢さんは、山口県出身で中学から親元を離れて、兵庫へ水球留学。明石市立衣川中、明石西高を経て日体大で飛躍しました。左利きのシューターで、159センチと小柄ながら高い得点能力が武器で、ユニバーシアードやアジア大会のほか、世界選手権にも2度出場したとのことです。東京五輪では水球の応援もお願いします。

(神戸新聞5月20日付から引用)

3. 吹奏楽部が定期演奏会を開催(7月10日、明石市民会館)

今年の定期演奏会は、緊急事態宣言の影響で、日程・場所を変えての開催となりました。活動時間が制限されるなど厳しい環境の下ですが、全員が一丸となって素晴らしい演奏を披露してくれました。

濱本部長は、「新型コロナの影響で次々と本番がなくなり練習も制限される日々が続いたりなど、モチベーションの維持が困難で、悩むことも多かったが、仲間との話や相談に支えられた。仲間がいてくれたから楽しめた。」と部員たちへの感謝とともに、活動を支えてくれている方々への感謝も伝えていました。



縄跳びダンスもレベルアップ?!